

Pressemitteilung Heidenheim, 13.08.2018

## Kreissparkasse unterstützt Ausbau des Sportangebots im Brenzpark

Der Brenzpark lockt jedes Jahr zahlreiche Besucher nach Heidenheim. Auf den Ausbau und Erhalt von Mitmachangeboten wird dabei besonderen Wert gelegt. So gibt es neben der Sparkassen-Spiellandschaft für Kinder, viele weitere interessante Angebote. Kürzlich fand die Inbetriebnahme des neuen Sportgeräts "Calisthenics" statt, das von Kindern und Erwachsenen genutzt werden kann. Finanziell gefördert wurde das neue Sportangebot von der AOK Ostwürttemberg und der Kreissparkasse Heidenheim. In diesem Zusammenhang überreichte Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, einen Spendenscheck über 6.000 Euro an Oberbürgermeister Bernhard Ilg.



Im Bild von links: Josef Bühler, Geschäftsführer der AOK Ostwürttemberg, Oberbürgermeister Bernhard Ilg und Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.

Kontakt: Eva Keller Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim Telefon 07321/344-1730 Telefax 07321/344-81730 E-Mail: eva.keller@ksk-heidenheim.de Web: www.ksk-heidenheim.de